

mourut peu de temps après du mal de ceux qui en étoient morts entre ses mains.

Il semble que l'ennemi du salut des hommes n'attendoit que le moment de la mort de ce digne ouvrier de l'Evangile, pour semer la zizanie dans le champ que le Serviteur de Dieu avoit cultivé avec tant de soin. Cet esprit infernal suscita deux Vertabiets, nommés *Tcholax & Aviedik*, hérétiques emportés contre l'Eglise Romaine, qui commencerent avec un Prêtre hérétique comme eux, nommé *Arouhcoir*, à décrier publiquement la doctrine des Missionnaires, & à prêcher une doctrine contraire, à vomir des blasphêmes contre le Pape & les Catholiques, à lancer des excommunications contre eux, & dans les termes les plus injurieux. Non contents de tout cela, ils y ajouterent la calomnie, accusant les Missionnaires de vouloir révolter les Sujets du Grand Seigneur contre leur Prince légitime, de s'entendre avec les Moscovites pour les faire entrer en Arménie, & d'avoir chez eux à cet effet un magasin d'armes pour faire armer leurs Néophytes.

*Fesulach Effendi*, le premier Magistrat de la ville, sentit le ridicule de cette